

## Die BATHON GmbH investiert in Alzenau

### **Der familiengeführte Metallverarbeitungsbetrieb errichtet zwei neue Produktionshallen mit angeschlossenen Bürogebäude im Alzenauer Industriegebiet.**

Am 21. Februar fällt der Startschuss für ein Neubauprojekt, das im Sommer 2018 mit den ersten Planungen begann und dessen erster Bauabschnitt bereits im September dieses Jahres abgeschlossen sein soll. Am Ende sollen auf dem über 10.000 Quadratmeter großen Freigelände im Alzenauer Industriegebiet unmittelbar hinter dem Nukemgelände insgesamt 2 Produktions- und Lagerhallen mit angeschlossener Bürofläche entstehen. Bauherr ist die BATHON GmbH, die seit über 40 Jahren in der zerspanenden Bearbeitung tätig ist und sich in den vergangenen Jahren mehr und mehr zum strategischen Lieferanten von nationalen und internationalen Industrieunternehmen entwickelt hat. „Jetzt wollen wir in unserer Fertigung verstärkt die Automatisierung vorantreiben“, fasst Bauherr Stefan Bathon, Geschäftsführer der BATHON GmbH, seine Motivation für das Bauprojekt zusammen. Viele größere Aufträge und vor allem ein wachsender Anteil an Aufträgen mit hoher Stückzahl haben den jungen Mömbriser Geschäftsführer zu diesem Schritt veranlasst.

#### **Bauprojekt in zwei Abschnitten**

Das Gesamtprojekt ist in 2 Bauabschnitte unterteilt. Im ersten Step erfolgt die Bebauung der mittleren Grundstücksfläche mit einem Hallenkomplex, der aus einer Produktionshalle mit 1.230 m<sup>2</sup> Brutto-Grundfläche und einem 2-geschossigen Büro-, Technik- und Sozialgebäude mit 315 m<sup>2</sup> Brutto-Geschossfläche besteht. Im kommenden Jahr soll sich eine weitere Halle in einem zweiten Schritt auf der südlichen Grundstücksfläche anschließen. Diese zweite Produktions- und Lagerhalle ist leicht versetzt angeordnet und wird etwa die gleiche Dimension haben.

#### **Investition in Maschinenpark**

Im Rahmen des Neubauprojekts hat BATHON auch kräftig in den Maschinenpark investiert. Zwei neue Roboterschweißzellen, zwei neue CNC-Fräs-Bearbeitungszentren sowie eine top-moderne Laserschneidanlage wurden erst kürzlich bestellt und sollen in der neuen Produktionshalle aufgestellt werden. Die neuen Anlagen sind speziell für das automatisierte Arbeiten ausgelegt und ermöglichen einen deutlich höheren Durchsatz.

#### **Personal um 25 % aufstocken**

Die zusätzliche Kapazität ist auch deshalb erforderlich, weil das Unternehmen Teile der Produktion aus Osteuropa wieder zurück nach Deutschland holt. „Wir wollen damit die Zuverlässigkeit und Qualität der Serienfertigung noch einmal steigern“, erklärt der 37-jährige Firmenchef die Maßnahme. Auch deshalb ist das Unternehmen aktuell auf der

Suche nach Maschinen- und Anlagenbedienern. Bis Ende des Jahres will der Alzenauer Familienbetrieb sein Personal um etwa 25 % aufstocken.

### **Ökologische Aspekte**

Der Aschaffener Architekt Georg Ackermann hat bei seinen Entwürfen optische und ökologische Aspekte berücksichtigt. Zum einen sollen Grünanlagen das Grundstück aufwerten und gliedern. Zum anderen führen die geplanten Rigolen und Versickerungsmulden die Niederschlagsmengen komplett dem Grundwasser zu. Die städtischen Kanäle werden dadurch vollkommen entlastet. Zunächst nicht geplant, aber grundsätzlich möglich, ist ferner die Montage von Photovoltaikanlagen auf der gesamten Dachfläche.

Bereits im September dieses Jahres will BATHON den Neubau beziehen und die Produktion aufnehmen. Die Realisierung des Bauvorhabens übernimmt die Deutsche Projektbau GmbH & Co KG, die als Tochterunternehmen der ehemaligen Hebel Porenbeton ebenfalls im Industriegebiet in Alzenau zuhause ist. Mit dem zusätzlichen neuen Standort wird die BATHON GmbH insgesamt drei Werke im Alzenauer Industriegebiet unterhalten. Der Firmensitz bleibt vorläufig noch an alter Stelle in der Röntgenstraße 5.

Zeichenzahl: 3.727  
Ansprechpartner: Stefan Bathon  
Stefan.bathon@bathon.de

### **Die BATHON GmbH**

Die BATHON GmbH hat sich auf die Herstellung individueller Präzisionsbauteile und einbaufertig montierter Baugruppen für anspruchsvolle Anwendungen spezialisiert. Das 1976 durch Günther BATHON gegründete Familienunternehmen ist in der zweiten Generation und hat sich bis heute kontinuierlich vom Be- und Verarbeiter von Metallen zum Systempartner nationaler und internationaler Kunden entwickelt. Das Portfolio reicht vom Prototypenbau über die Einzel- und Serienfertigungen von Metallprodukten bis hin zur Fertigung und Montage komplexer Baugruppen.

Auf dem Firmensitz in Alzenau arbeiten derzeit auf über 3.500 qm Fertigungs- und Bürofläche rund 40 Mitarbeiter. Den Schwerpunkt der Belegschaft bilden Konstrukteure, Blechspezialisten, CNC Dreher, CNC-Fräser sowie geprüfte und zertifizierte Schweißfachleute.

Leistungen von BATHON:

- Konstruktion
- Blechverarbeitung
- Zerspanung
- Schweißtechnik
- Laserschneiden
- Oberflächenveredelung
- Lasergravieren
- Baugruppenmontage
- Lager & Logistik



**Bild 1:** BATHON produziert vom Präzisionsbauteil aus Metall und Kunststoff bis zur kompletten Baugruppe maßgeschneiderte Lösungen für nationale und internationale Kunden



**Bild 2:** Stefan Bathon, Geschäftsführer der BATHON GmbH



**Bild 3:** Strahlende Gesichter beim Spatenstich am 22.02. in Alzenau. Von links: Herr Helmut Brückner, GF Deutsche Projektbau, Herr Thorsten Schaab, GF Schaab GmbH

Herr Georg Ackermann, Architekt, Herr Stefan Bathon, GF BATHON GmbH, Herr Alexander Legler, Erster Bürgermeister der Stadt Alzenau, Herr Lutz Kaschig, Projektleiter Deutsche Projektbau

Fotos: BATHON GmbH

Abdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei, Verwendung bitte unter Quellenangabe, Belegexemplar erbeten